

**PENGARUH PENERAPAN BOOKLET INVENTARISASI
ALAT PERAGA *HALAL CULLINARY ART* TERHADAP
MOTIVASI DAN HASIL BELAJAR SISWA KELAS VIII
SMP 1 BAE PADA MATERI SISTEM PERNAPASAN**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Tadris Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)**

Oleh :

RATIH LISTYA RAHARJO

NIM. 1910710048

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI TADRIS ILMU PENDIDIKAN
ILMU PENGETAHUAN ALAM
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge, Ngembalrejo. Bae. Kudus
Kode Pos 51 Kudus 59322. Telp. (0291) 432677
Fax. 441613. 438818 Website.: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Ratih Listya Raharjo
NIM : 1910710048
Fakultas : Tarbiyah
Prodi : Tadris Ilmu Pengetahuan Alam
Judul : Pengaruh Penerapan Booklet Inventarisasi Alat Peraga *Halal Cullinary Art* Terhadap Motivasi dan Hasil Belajar Siswa Kelas VIII SMP 1 Bae Pada Materi Sistem Pernapasan

Telah diujikan pada 18 Juli 2023 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Nadhirin, S.Ag., M.Pd.</u> NIP. 197205102000031002 Penguji I	20/2023 7	
<u>Ulya Fawaida, M.Pd.</u> NID. 198808112003092017 Penguji II	20/2023 7	
<u>Dody Rahayu Prasetyo, M.Pd.</u> NID. 198901181004092017 Sekretaris Sidang	20/2023 7	
<u>Sulasfiana Alfi Raida, M.Pd.</u> NID. 199001302040042016 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Su.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Ratih Listya Raharjo, NIM. 1910710048**, menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 30 Juni 2023
Yang Menyatakan,



Ratih Listya Raharjo
NIM. 1910710048

MOTTO

إِنَّ اللَّهَ مَعَ الصَّابِرِينَ

Artinya : “Allah Bersama orang-orang yang sabar”

“Perempuan wajib memiliki cita-cita. Namun tidak melupakan kodratnya sebagai perempuan”

-Sisterlillah

“Tak semua cerita berakhir cinta, tapi yang dicinta akan selalu jadi cerita.”

-Wira Nagara



PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmaanirrahim

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji syukur kehadiran-Mu Ya Rabb, atas semua nikmat yang telah dikaruniakan-Nya kepadaku, Tuhan yang selalu mempermudah langkahku dalam penyusunan skripsi ini dan tidak lupa sholawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW. Alhamdulillah rasa syukur penyusun panjatkan kepada-Mu Ya Illahi Rabbi dengan penuh perjuangan, kesabaran, jerih paya, serta keikhlasan dan do'a yang peneliti panjatkan. Saya persembahkan karya kecil ini kepada :

1. Kepada alm bapak Puji Raharjo. Terimakasih telah memaksa anakmu ini untuk kuliah. Terimakasih sudah mengajarkan adek mandiri.
2. Kepada ibu Sulikah. Terimakasih sudah berjuang mencari nafkah. Terimakasih atas doa dan dukungannya.
3. Abang ku Ramadhan Aryo Raharjo yang memberikan dukungan, semangat serta motivasi bagi saya untuk terus menggapai cita-cita setinggi mungkin. Saya mengakui saya kalah dalam pertarungan siapa yang akan sidang terlebih dahulu dan saya akan membelikan Pizza Hut sesuai janji saya.
4. Terimakasih untuk Hani Hiqmatunnisa' yang sudah banyak saya repotkan selama kuliah
5. Terimakasih Yunita Ayun Khanasah patner bimbingan skripsi.
6. Teman seperjuangan keluarga besar Tadris IPA Angkatan 2019 khususnya Tadris IPA-B atas kebersamannya dalam menimba ilmu.
7. Almamater IAIN Kudus dan Dosen Tadris IPA IAIN Kudus khususnya Ibu Sulasfiana Alfi Raida, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi saya yang senantiasa membimbing dan memotivasi saya dengan penuh kesabaran hingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S V/s	ض	D{/d}	ن	N/n	...اِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اِ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A'/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A'/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	rabb	عَالَمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang	'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap		
قَرَعْ	qara'a	الْفُرُوعْ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأْ	qara'a	الْقَضَاءْ	al-qad{a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t{ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n	سَاعَةٌ	sa>'ah		

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahiim

Alhamdulillah *rabbi'l'amin*, segala puji bagi Allah SWT atas kehadiran-Nya yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah, serta inayah-Nya kepada peneliti, sehingga dapat menyelesaikan tugas skripsi dengan judul **“Pengaruh Booklet Inventarisasi Alat Peraga Halal Cullinary Art Terhadap Motivasi Dan Hasil Belajar Siswa Kelas VIII SMP 1 Bae Pada Materi Sistem Pernapasan”**, sebagai persyaratan guna mendapat gelar sarjana dalam Fakultas Tarbiyah Program Studi Tadris IPA di Institut Agama Islam Negeri Kudus. Sholawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW. Semoga kelak mendapatkan syafaatnya di yaumul qiyamah. Aamiin.

Pada kesempatan ini peneliti menyadari bahwa dalam proses penyusunan skripsi telah mendapatkan banyak dukungan bimbingan, dan dorongan dari berbagai pihak yang telah menyumbangkan tenaga, pikiran, waktu dan sebagainya. Peneliti mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah tulus dan ikhlas peneliti sampaikan kepada :

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M. Si. Selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si. selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Iseu Laelasari, M.Pd selaku ketua Program Studi Tadris Ilmu Pengetahuan Alam.
4. Sulasfiana Alfi Raida, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi saya yang senantiasa membimbing dan memotivasi saya dengan penuh kesabaran hingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini.
5. Wiwik Bayurini, S. Pd. Selaku guru mata pelajaran IPA di SMP 1 Bae Kudus yang telah membantu dalam menyelesaikan kegiatan penelitian ini.
6. Seluruh Bapak Ibu Dosen IAIN Kudus khususnya Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Tarbiyah Program Studi Tadris IPA ang telah memberikan ilmu dan pengetahuan baru kepada peneliti selama menempuh pendidikan dibangku perkuliahan.
7. Bapak Puji Raharjo (alm), Ibu Sulikah dan kakak saya Ramadhan Aryo Raharjo tercinta secara langsung maupun tidak langsung telah membantu dalam penyusunan skripsi ini.
8. Seluruh pihak yang telah memberikan semangat dan bantuan penulis dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

9. Teman satu bimbingan Yunita Ayun Khasanah terimakasih banyak telah saling memberi semangat dalam menyusun skripsi ini.

Peneliti menyadari bahwa karya sederhana ini masih jauh dari kata sempurna dan masih banyak kekurangan. Namun, dari lubuk hati yang paling dalam peneliti berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi duni pendidikan, dan bangsa Indonesia terutama bermanfaat bagi penyusun sendiri. Kritik dan saran sangat peneliti harapkan dari semua pihak demi kebaikan penelitian selanjutnya.

Kudus, 30 Juni 2023

Peneliti

Ratih Listya Raharjo

NIM.1910710048

